

La République du Centre du 16 novembre 2009

Orléans

VILLE EXPRESS

Hommage à Marcel Garcin

En présence de Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret et ancien maire d'Orléans, une cérémonie du souvenir était organisée dimanche au parc des sports des Montées. L'occasion de rendre hommage à Marcel Garcin, déporté durant la Seconde guerre mondiale, qui a permis le développement du rugby dans la région Centre, et à l'ensemble des disparus ayant œuvré pour le club du RC Orléans. Le stade principal du complexe sportif porte d'ailleurs le nom de Marcel Garcin. « Il est important de faire perdurer cet événement. Nous avons un devoir de mémoire envers Marcel Garcin », soulignait Marc Dumas, président du RCO.

